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Aos vinte e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-

se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas,

Luís Ricardo Vieira La-Bella - PDT, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB e lssa Esquirio El Hatal- MDB,

sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum" e de

acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. A ata ne 03, da sessão do dia 13 de janeiro foi aprovada. O senhor presidente

solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido o Projeto de Lei

Executivo n910 - "Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com o Banco Regional

de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), autoriza a abertura de créditos suplementares no valor

de até RS8.473.000,00 (Oito milhões quatrocentos ê setenta e três mil reais), e dá outras

providências" Projeto de Lei Executivo ne 11- "Autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial no

valor total de RS RS123.000,00 (cento e vinte e três mil reais| no Orçamento da Secretaria de

Turismo, lndústria, Comercio, Cultura e Esporte." Projeto de Lei Executivo ns 14 - "Estabelece o

índice para Revisão Geral Anual dos servidores do Poder Executivo e Legislativo, Fundação Médico-

Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa, Magistério Municipal, aposentados e pensionistas, e dá outras

providências". Ofício ne !712O25 - "Pedido de RETIRADA do Projeto de Lei 008/2025 * "Altera Lei

Municipal ne 3.457, de 06 de fevereiro de 2017 e dá outrasprovidências." Ofício ne t8l2025 -
"Pedido de RETIRADA do Projeto de Lei 009/2025 - "Altera Lei Municipal ns 1.753, de 03 de setembro

de 1998, e dá outras providências." Ofício ne 2Ol2O25 - "Mensagem Retificativa solicitando que o

Projeto de Lei Executivo ne 0612075, passe a tramitar com a redação constante em anexo." Ofício ne

2fl2025 - "Mensagem Retificativa solicitando que o Projeto de Lei Executivo ns O!/2025. pãsse a

tramitar com a redação constante em anexo." Ofício ne 2212025 - "Mensagem Retificativa

solicitando que o Projeto de Lei Executivo ne O512O25, passe a tramitar com a redação constante em

anexo." Ofício ne 2312025 - "Mensagem Retificativa solicitando que o Projeto de Lei Executívo ne

0712025, passe a tramitar com a redação constante em anexo." Ofício np O4l2O25 - "lnformações

sobre o Convênio FPE ns 4946/2024, no valor de RS 255.357,L4 proveniente da Consulta Popu

202312A24". Secretaria de Planejamento. Proieto de Lei Legislativo OZ|2O25 - "Denomina de Ana

Cristina Corrêa Carvalho a quadra de voleibol localizada no Camping Municipal Zeferino Teixeira, na

Praia do Paredão". Autoria: Vereadores da bancada do Progressistas. Projeto de Lei Legislativo

O3l2O25- "Denomina de Valério Tunholi Barcellos a quadra de futebol de areia localizada no Camping

MunicipalZeferino Teixeira, na Praia do Paredão." Autoria: Vereadores da bancada do Progressistas.

RequerimentoO2l2O25- "Que seja encaminhada correspondência pela Mesa Diretora da Câmara de

Vereadores à Empresa Ol, que atende o serviço de telefonia fixa no município, solicitando a retirada

dos fios que encontram-se caídos em vários pontos no município de Lavras do 5u1." Autoria: Vereador

.losé Felipe Moreira D'ávila - MDB. lndicação t7l2O25 - "Que seja estudada a possibilidade da

construção de duas lixeiras semelhantes à existente próxima ao Parque do Sindicato Rural, nos

seguintes locais. 1) No final da estrada do Cerrito, próximo ao trevo de acesso à Rodovia 357. 2) Na

saída para Bagé, substituindo a existente no local." Autoria: Vereador lssa Esquírio El Hatal - MDB,

lndicação L812025 - "Que seja estudada a possibilidade da colocação de guardas nas pontes

existentes na localidade denominada Sanga da Matilde." Autoria: Vereador lssa Esquírio El Hatal -
MDB. lndicação l9l20?,5 - "Que a Secretaria Municipal de Saúde passe a pagar L00% do valor

referente ao auxílio, que já é pago pa as em alguns casos na integralidade, a todos



os pacientes sem condições financeiras para a realização de consultas médicas, de exames e a

aquisição de medicamentos pâra tratamentos de saúde." Autoria: Vereador Neto Viana - PT.

lndicação 2Ol2O25 - "Que a Secretaria Municipal de Saúde passe a ofertar auxílio alimentação aos

pacientes em situação de vulnerabilidade social, que realizam consultas médicas especializadas ern

outros municípios através desta secretaria." Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndica ção 2L/2O25 -
"Que seja realizado estudo para modificações nas faixas de pedestres existentes no município, a fim

de estas serem confeccionadas em PAVS, semelhante à lornbada localizada próximo ao lnstituto Dr.

Bulcão." Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de lnforma ções 0212025 - "Que seja informado

a este vereador, em qual pastâ esta alocada a Secretaria de Esportes, considerando que através das

redes sociais foi alterada nomenclatura na págína da Secretaria de Turismo, que passou de Secretaria

Municipal de Turismo, lndústria e Comércio, Cultura e Esporte para Secretaria de Turismo, Cultura e

Desenvolvimento Econômico; que seja informado qual secretaria está coordenando as atribuições do

setor de esporte atualmente"" Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformações A3!2AZS *
"Que seja informado se o Executivo tem previsão de repassar o reajuste do Piso Nacional do

lVlagístério aos professores da Rede Municipal de ensino." Autoria: Vereador Dimmy Leão Alves -
Progressistas. Pedido de Providência AL2/2025 - "Que seja realizado patrolamento e demais

manutenções necessárias em toda a extensão da estrada da localidade do Lagoão L." Autoria;

Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido de ProvidênciaOL}12025 - "Que seja realizado patrolamento

e demais manutenções necessárias em toda a extensão da estrada da localidade da Mantiqueira."
Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido de Providência AL412025 * "Que sejarn realizados

reparos no calçamento próximo a cabeceira da ponte localizada na Rua João Moreira." Autoria:

Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido de Providência AL512025 * "Que sejam realizados reparos

nas cabeceiras e entrada da ponte localizada na localidade do Rincão dos Soares, assim como lirnpeza

na parte inferior da mesma." Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT" Pedido de Providência AL6/2A25

- "Que seja providenciada a instalação de ondulação transversal nos seguintes pontos da Rua Nilza

Teixeira da Silva: 1. Em frente à residência ne 151, onde anteriormente já existia um quebra-rnolas;

2. Em frente ao Bar do Vitão." Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providê ncia AL7 12025

- "Que sejam realizados reparos na estrada que fornece cobertura acima dos bueiros localizados na

localidade do Rincão dos Soares, próximo a residência da dona Rose." Autoria: Vereador Nenê Brito

- PDT. Pedido de Providência OL8/2025 - "Que seja realizado o reparo da lâmpada LED do poste

localizado em frente ao Mercado ldeal." Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência

OL912025 - o'Que seja realizada a retirada de britas soltas no início do trecho asfálticç da Avenida 9

de Maio, mais precisamente do Lar Gás até a casa do Professor José Antônio Bassôa Krause, pois as

britas soltas devido a erosão do asfalto estão causando risco de acidentes aos motoristas e

pedestres." Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 02O/2025 * "Que seja

realizada a manutenção urgente com patrolamento e rolo compactador na Rua Paul Harris, paralela

a Avenida 9 de Maio (trecho de entrada da cidade)." Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

Providência O21/2A25 - "Que seja realizada a manutenção no calçamento da Avenida 9 de Maio,
mais precísamente após o quebra-molas, no início do calçamento, após o asfalto. Conforme fotos
anexas o buraco pode causar um acidente, colocando em risco tanto motoristas e pedestres, quanto
os moradores do local." Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Nenê
Brito, cumprirnentou os presentes na sessão ordinária. Apos, explanou sobre a importância de fazer
os pedidos de providência e indicações e ressaltou as suas matérias apresentadas na presente sessão

ordinária, salientando todas as datas, desde 2A2L, que fez os mesmos pedidos. 0 vereador Luís

Ricardo La-Bella, parabenizou os vereadores do Progressistas pelos projetos apresentados. O

vereador Juliano Machado, parabenizou o vereador Nenê Brito pela persistência e solicitou que

tenha paciência para o novo gove com ações, Após, o edil ressaltou dois grandes eventos



que aconteceram na cidade, durante o final de semana passado. Durante seu pronunciamento,

destacou o trabalho feito pela Secretaria de Obras. O vereador José Felipe Moreira, parabenizou o

Bruno Rodrigues e família pelo rodeio na Fazenda dos Coqueiros, no lbaré. Após, o vereador falou
sobre um caso de uma senhora do interior que não recebeu informações por telefone no posto de

saúde. O vereador lssa Esquirio El Hatal, falou que as faixas de pedestres no município que foram
mal feitas. O vereador Dimmy Alves, falou sobre a visita em conjunto com o vereador Neto Viana, na

Secretaria de Assistência Social e explanou sobre o que foi tratado na reunião. Durante seu

pronunciamento, falou da preocupação com o tempo que vai levar para os funcionáríos fazerem as

visitas e distribuírem as cestas básicas aos beneficiários. Após, o vereador falou sobre o Projeto de

Lei 1,O/2A25 que entrou na casa legislativa de um crédito de até oito milhões. Relatou também que o
prefeito ainda não se manifestou sobre o vale e abono dos servidores. Finalizando, destacou as

matérias apresentadas na sessão. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca!, falou sobre a viabilidade
do projeto citado acima pelo vereador Dimmy Alves. Salientou tambem que é contra que ãs equipes

da Assistência Social saiam para entregar cestas básicas em casa. Após, destacou que algumas

matérias apresentadas pelos colegas vereadores. O vereador Neto Viana, saudou os presentes na

sessão plenária. Após, falou que não irá desacelerar e seguirá fazendo os pedidos da população.

Salientou a demora do Executivo em responder sobre o vale natalino e abono dos servidores públicos"

Durante seu pronunciamento, explanou sobre suas matérias apresentadas na sessão. O vereador e

presidente Luís Augusto Bittencourt, destacou suã opinião sobre a Assistência Social e destaca que

precisa fazer as visitas, mas a entrega não deve ser feita de casa em casa. Durante seu

pronunciamento, falou que tem muitos políticos que mudam de acordo com o andar da situação.
Declarou, novamente, que não será mais candidato a vereador. Ressaltou que a politicagem o anoja,

que na política não pode ficar em cima do muro. Ordem do Dia: As lndicações 1712O25, L812A25,

L9/2025, 2A/2025 e 27/2O25 foram aprovados por unanimidade entre os vereadores presentes na

sessão ordinária. O Requerimento O2l2O25 foi aprovado por todos os vereadores presentes na

sessão ordinária. Considerações Finais: 0 yereador Nenê Brito, vereador Luís Ricardo La-Bella,

vereador Juliano Machado, vereador José Felipe Moreira, vereador lssa Esquirio El Hatal, vereador
Dimmy Alves, agradeceram a fala" O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca), falou sobre que cada

vereador fica com suas ideias e suas defesas" Relatando que a população só tem direitos, mas e os

deveres? Salientou ser favorável a uma TV Câmara. Após, Íalou do Governo Federal mente e gasta

dinheiro e o Executivo que tem que arcar com tudo. Finalizando fez um desabafo relatando que seus

áudios das últimas sessões ficaram com falhas. O vereador Neto Viana, falou sobre a pauta de

direitos, relatando que essa peuta não se discute e sim se cumpre. Falou também sobre algumas
matérias que irá apresentar na próxima sessão. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt,
agradeceu a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que
as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em suâ Íntegra e publicadas no youtube.
Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,21- de janeiro de 2025.
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